МИНИСТЕРСТВО ОБРАЗОВАНИЯ РЕСПУБЛИКИ БЕЛАРУСЬ БЕЛОРУССКИЙ ГОСУДАРСТВЕННЫЙ УНИВЕРСИТЕТ ФАКУЛЬТЕТ МЕЖДУНАРОДНЫХ ОТНОШЕНИЙ Кафедра международных экономических отношений

Цинь Цзинь

РАЗВИТИЕ СТРАТЕГИЧЕСКОГО ЭКОНОМИЧЕСКОГО ПАРТНЕРСТВА РЕСПУБЛИКИ БЕЛАРУСЬ И КНР В ЭПОХУ РЕГИОНАЛИЗАЦИИ: НАУЧНОЕ ОБОСНОВАНИЕ И ПЕРСПЕКТИВЫ

Аннотация к магистерской диссертации

Научный руководитель И. В. Стефанович кандидат экономических наук, доцент

Аннотация

Структура и объем диссертации

Магистерская диссертация состоит из перечня условных обозначений, символов и терминов, введения, общей характеристики работы, трех глав, заключения, библиографического списка. Работа изложена на 67 страницах. Списком использованных источников составляет 6 страниц.

Ключевые слова

РЕГИОНАЛИЗАЦИЯ, СТРАТЕГИЧЕСКОЕ ПАРТНЕРСТВО, ОДИН ПОЯС - ОДИН ПУТЬ, БРИКС, ШОС, ЕАЭС

Текст реферата

Объект исследования: экономические отношения между Китаем и Беларусью.

Предмет исследования выступают особенности и перспективы развития стратегического экономического партнерства Китая и Беларуси в эпоху регионализации.

Цель исследования является определение направлений и форм взаимовыгодного стратегического экономического партнерства между Китаем и Беларусью в эпоху регионализации.

Методы исследования: анализ и синтез, историческое и логическое единство, дедукция и индукция, системный анализ, статистический и графический анализ.

Полученные результаты и их новизна

1. Взаимосвязь сотрудничества и партнерства.

2. Характер влияния процессов регионализации на развитие экономического сотрудничества и партнерства между странами.

3. В ходе проведенного исследования было выявлено, что процесс регионализации оказывает следующие воздействия на развитие экономического сотрудничества между странами.

4. После многих лет взаимодействия китайско-белорусское экономическое сотрудничество вышло на новый качественный уровень - партнерства.

5. Расширение стратегического партнерства Беларуси и Китая на двусторонней и многосторонней основе.

Достоверность материалов и результатов магистерской диссертации и область возможного практического применения заключается в возможности применения его результатов в реализации обозначенных приоритетов развития экономического партнерства между Китаем и Беларусью, а также принятия соответствующих решений стратегического характера в деятельности белорусских и китайских компаний. Кроме того, его результаты

2

могут быть полезны исследователям в области китайско-белорусских отношений для их дальнейшего развития.

Annotation

Structure and scope of the master's thesis

The master's dissertation consists of a list of symbols, terms and conventions, an introduction, a general description of the work, three chapters, a conclusion, and a bibliography. The work is presented on 67 pages. The list of references is 6 pages.

Keywords

REGIONALIZATION, STRATEGIC PARTNERSHIP, ONE BELT - ONE ROAD, BRICS, SCO, EAEU

Summary text

The object of the research is the economic relations between China and Belarus.

The subject of the research is the features and prospects for the development of the strategic economic partnership between China and Belarus in the era of regionalization.

The purpose of the research is to determine the directions and forms of mutually beneficial strategic economic partnership between China and Belarus in the era of regionalization.

Methods of research: analysis and synthesis, historical and logical unity, deduction and induction, system analysis, statistical and graphical analysis.

The results of the work and their novelty:

1. The relationship between cooperation and partnership.

2. The nature of the influence of regionalization processes on the development of economic cooperation and partnership between countries.

3. The study revealed that the regionalization process has the following effects on the development of economic cooperation between countries.

4. After many years of interaction, Chinese-Belarusian economic cooperation has reached a new qualitative level - partnership.

5. Expansion of the strategic partnership between Belarus and China on a bilateral and multilateral basis.

Authenticity of the materials and results of the master's thesis and Recommendations on the usage lies in the possibility of applying its results in the implementation of the designated priorities for the development of economic partnership between China and Belarus, as well as making appropriate strategic decisions in the activities of Belarusian and Chinese companies. In addition, its results can be useful to researchers in the field of Chinese-Belarusian relations for their further development.